



TRAS ELECCIÓN JUDICIAL

Anuncian que sigue reforma electoral

Habrà una revisión a los recursos para los **partidos políticos**, eliminarían plurinominales y lo nuevo es que revisarán elección de presidentes municipales y cabildos.

SERÁ ENVIADA AL CONGRESO

Después de la reforma judicial, sigue la electoral

Hay interés de **Claudia Sheinbaum** de discutir el financiamiento a **partidos** y la elección de presidentes municipales e integrantes de cabildo

PILAR MANSILLA

Una vez que se realice la elección extraordinaria para elegir a los integrantes del Poder Judicial se enviará la **reforma electoral**, anunció la presidenta **Claudia Sheinbaum**, al señalar que es necesario discutir el financiamiento a los **partidos políticos** y la conformación de las listas de candidatos a diputados y senadores por la vía plurinomial, así como la elección de los presidentes municipales e integrantes del Cabildo.

"Entonces, todo esto, incluido cómo se elige a los presidentes municipales y a todos los que son parte del Cabildo en la

elección, es algo que es importante que se abra a la discusión en este nuevo esquema **electoral**, que es importante que se plantee como parte de las **reformas**".

Desde Palacio Nacional, en la última conferencia del año, la primera mandataria al asegurar que no se pretende que no haya representación de las minorías en el Congreso de la Unión, consideró que se debe buscar un método donde no sean los **partidos políticos** los que integren estas listas y que los candidatos salgan a las calles a hacer campaña, también.

"No se trata de que no tengan representación las minorías, sino cómo se eligen las listas, obligan a que todos hagan campaña y hagan territorio, es una manera de que participen las minorías, que no haya listas y haya una representación".

EVITAR EL NEPOTISMO

Al señalar que el Congreso de la Unión tendrá mucho con las **leyes secundarias**



de las **reformas** como son al Poder Judicial, Pueblos Indígenas y afroamericanos, entre otras, dijo que su mayor interés es evitar el nepotismo y ya no haya reelección.

"Que no haya nepotismo, reelección y lo voy a enviar al Congreso, no creo que deba elegirse a un familiar en el siguiente

periodo de elección, principalmente en el Ejecutivo" y dijo coincidir con el ahora expresidente Andrés Manuel López Obrador en el sentido de que no haya financiamiento público a los **partidos** políticos cuando no sea año **electoral**.

Reiteró que se trabaja en las agendas para que ella, la consejera presidenta del

INE, Guadalupe Tadei y los **consejeros** se reúnan para hablar sobre el presupuesto para la elección al Poder Judicial para explicar los gastos, ya que, dijo que, desde su punto de vista, "el pueblo de México está de acuerdo que la democracia no conlleva necesariamente un gasto oneroso en la elección y en los **partidos**."



Viene otra discusión con la **reforma electoral**.